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Estimados compañeros y compañeras, 

 

Os enviamos el resumen mensual con las actividades más relevantes llevadas a cabo por el 

Grupo Municipal Socialista durante este mes de enero de 2025. 

 

Este mes ha estado marcado por diferentes actos con motivo de las siguientes festividades: 

Día de Reyes y San Sebastián. 

 

El pasado 18 de enero llevamos a cabo la Asamblea Extraordinaria con motivo de la 

celebración del 15º Congreso Regional que se celebrará los día 1 y 2 de febrero en La 

Universidad Carlos III de Leganés. 

 

Hemos dado visibilidad al Grupo Municipal Socialista en la Feria Internacional del Turismo 

(FITUR), tanto en el Stand propio con el que el Ayuntamiento de Boadilla del Monte ha 

promocionado nuestro Patrimonio, como en la visita organizada por el PSOE-M, para Alcaldes 

y Portavoces, recorriendo los diferentes stand de nuestros municipios. 

 

 

Este mes hemos centrado nuestra actividad en resolver cuestiones de máximo interés para 

nuestro municipio, entre otros, la Sentencia del Republic Space, La Declaración de Utilidad 

Pública la totalidad del Monte Boadilla-Los Fresnos, los problemas ocasionados durante los 

eventos celebrados en la Plaza de la Cruz los días 24 (tardebuena) y 31 (tardevieja), etc. 

 
Un cordial saludo. 

 

 

 

 

 

 

Boadilla de Monte, 31 de enero de 2025 
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Extracto de los acuerdos adoptados en el Pleno Ordinario del 17 de enero de 

2025.  
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Preguntas efectuadas en el Pleno Ordinario del 17 de enero de 2025 en relación con 

los contratos menores 
 

Pregunta 

En relación con el contrato Servicio Redacción Informe de bases de intervención integral 

en el Palacio del Infante Don Luis, nos gustaría saber de qué intervenciones se trata. 

 
Respuesta 

Se trata de un anteproyecto para después sacar a licitación un Proyecto Integral de 

Rehabilitación del Palacio. 

 

Pregunta 

También en relación con el Palacio, sobre el contrato denominado Servicio Inspección y 

emisión de informes del estado del muro noroeste de la segunda terraza del Palacio del 

Infante Don Luis, nos gustaría que nos informaran. 

 
Respuesta 

Se trata  de ver los problemas que hay o las intervenciones que tenemos que hacer en 

relación a un hoyo junto a la terraza en el que ha aparecido gravilla de la parte de arriba. 

 

Pregunta 

En relación al contrato denominado Servicio elaboración del censo y calendario de 

retirada de amianto del municipio del Boadilla del Monte, nos informen sobre dónde se ha 

detectado y dónde se va a ejecutar. 

 
Respuesta 

Le responderá la Concejalía de Mantenimiento de Edificios. 

 

Pregunta 

Con todos mis respetos hacia la persona y en relación al contrato Servicio Conferencia 

“Espacio Talento Boadilla” por Paz Padilla el día 25/01/25 en el Auditorio Municipal,  por 

15.000 euros. Nos gustaría saber qué talento viene a mostrar Paz Padilla a los vecinos y 

vecinas y si ese es el caché que tiene. 

 
Respuesta 

Paz Padilla tiene más de 2.600.000 seguidores en diferentes redes, ha vendido 

muchísimos libros, tiene mucha fama y se la ha contratado directamente, no a través de 

mentes expertas, por 12.000 euros más IVA, es un caché y esperamos que tenga el 

mismo éxito que han tenido todas las conferencias. Además de Paz Padilla hay más 

ponentes otros días, hoy hemos hecho la presentación de “Espacio Talento”. 
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Preguntas y ruegos efectuados en el Pleno Ordinario del 17 de enero de 2025 

 

Preguntas 

 
1. Pregunta 

 

¿Qué problema hay con la fuente del “pipicán” de Manuel de Falla? Porque no funciona 

desde su apertura. 

 
Respuesta 

Las fuentes están ahora cerradas por las heladas. Es cierto que en Manuel de Falla se 

cortó la tubería cuando se hizo el carril bici, pero ahora mismo sólo está cortada por el 

hielo. 

 

 

Ruegos 

 
1. Ruego 

Les ruego, dado que tienen la información reciente, nos contesten al escrito presentado 

por este Grupo Municipal el día 15 de este mes, en relación a los eventos de los días 24 

y 31 de diciembre, “tardebuena” y “tardevieja”. 

  
 

 

Enlace al Pleno, preguntas y ruegos. 

https://www.youtube.com/live/UuPUYuYFJog?si=UpMki7f9GVkTN1Si 
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Escritos presentados y respuestas recibidas  
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Prensa y Comunicación 
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Otras actuaciones realizadas 

 

 

Viernes 3 de enero  

Tradicional roscón de reyes de la Agrupación 
 
Asisten: Alfonso Castillo, Concejales, miembros de la ejecutiva, militantes  

 

 

 

 

Domingo 5 de enero  

Cabalgata de Reyes 
 
Asiste: Alfonso Castillo, Concejales, miembros de la ejecutiva, militantes  

 

 

 

   

 

Jueves 16 de enero  

Inauguración de la Glorieta de las Unidades de Intervención 

Policial ubicada en la confluencia de las Calles Romanillos y 

Monte Olivar. 
 
Asiste: Alfonso Castillo, Francisco Fernández Castán y 

Alessandra del Mónaco 
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Sábado 18 de enero  

Asamblea Extraordinaria como motivo del 15º Congreso 

Regional. 
 

 

 

 

Domingo 19 de enero  

Actos con motivo de la festividad de San Sebastián. 
 
Asiste: Alfonso Castillo  

 

 

 

 

Miércoles 22 de enero  

Visitando el Stand del Ayuntamiento de Boadilla en la edición 45 de 

Fitur. 
 
Asiste: Alfonso Castillo  

 

 

Viernes 24 de enero  

“El día de Madrid en Fitur”. Visita y recorrido por 

FITUR y los stand de nuestos municipios  

organizado por PSOE-M para Alcaldes y Portavoces.  
 
Asiste: Alfonso Castillo  
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Martes 28 y miércoles 29 de enero  

16 Congreso de UGT Madrid 

 

Asiste: Alfonso Castillo y Paloma Gil 

 


